



異例づくしの新学期……初志を忘れず、がんばりましょう

休業中は、規則正しい生活ができていますか。自習は順調にはかどっていますか。入学式を終えて翌日には休業になり、この1ヶ月は、あいまいな輪郭線のようにすっきりとしない新学期になってしまいました。国・愛知県の緊急事態宣言が出されましたが、新型コロナウイルス感染症の終息に見通しがつかないことから、大府市は臨時休校を5月末まで延長することを決めました。2か月も授業がなく、1年生のみなさんも先生たちも、マスクをつけての対面しかしてないので、マスクを取ったときの顔をまだ見てないですね。それもまた奇妙な新学期の始めです。

しかし、必ずいつかはこの状況を乗り越え、平常に戻ってきます。時

間は戻ってきませんから、ほぼ空白だった時を取り戻すためには、みなさんも先生たちも、学習面や学校生活面では大いに工夫をこらすことが求められます。そして、「中学生になったら…」と胸躍らせていた初志を忘れずに気を引き締めて取り組みましょう。

小学校で学んだ内容を土台にして中学校で学ぶことが上乗せさせられます。休業中に小学校での学びの復習を十分に積み上げられたならば、心配なく中学校の学びにつながっていくことでしょう。

規則正しい生活をするのが今、心身ともに、とても大切です。あと、1か月がんばりましょう。そして、不要不急の外出は控えましょう。



2回目の顔合わせは、分散登校日となりました

感染防止のために、普通教室ではなく、少し空間の広い特別教室で学活を行いました。下の写真は、第1理科室の風景です。どうしても「教室」なので限界はありますが、少しでも広い空間で配慮しました。手洗いをしてから教室に入り提出物の回収や、自己紹介などをしました。



また、休憩時間に縦割りの色を抽選で決め、その結果は右のようになりました。

生徒のみなさんは、しっかりと先生の話に耳を傾け、2回目の顔合わせで、ほんの少し、学級のイメージをつかめたのかなと思います。

さあ、これからは学級の一員、学年の一員として、学級・学年を盛り上げていきましょう。

学年カラーは1年生は黄色です。(2年は緑、3年は赤です。)



1年生の縦割りカラーが決定しました!

代表による抽選で決まりました。

組	色
1組	白
2組	桃
3組	緑
4組	黄
5組	青
6組	赤
7組	橙
8組	紫

2・3年生も同様の学級カラーを決めますので、同じ色どうしの縦割り集団で、いろいろな行事で協力し合います。
また、シンボルカラーとして、学級旗など、各所で使用します。

縦割り抽選会の様子

例年は、始業式のあと、生徒会主催で抽選会を行っています。各学年、各組の代表者が舞台上上がり抽選します。希望した色になったかどうかで「わあっ!」と歓声の上がる会なんですよ。

今回は残念ながら静かな会になってしまいました…



行事予定の変更について

4月以降の行事の延期や中止によって、この先もまた、行事日程が変更されるかもしれません。しかし、1年生のみなさん、保護者のみなさんにとりましては、初めての中学校生活の展開となりますので、例年はどうだったのかといった昨年度との比較は困難なことと思います。大きな変更点については、後日お知らせしていきます。細かな日程変更など全てを網羅できないこともありますので、ご了承ください。

ご理解をお願いします

昨年度の3月の学習の未履修内容に加えて、この間の休校に伴う授業の中止によって、授業内容が大幅に遅れてしまいます。そのために、各種行事の簡略化や延期による調整、中止などの措置をとることによって補っていかようと思っています。

学習の遅れが心配になると思いますが、とりあえずは、学校から出された学習課題や小学校の復習を進めていただけたらと思います。華やかな新年度であるはずが、予想もしなかった事態になってしまいました。ご理解とご協力をお願いします。

集金引き落としのお知らせ

5月分集金内訳

学年費 10,440円
給食費 0円

(4月分は0円)

PTA会費 1,200円【前期分】

生徒会費 360円【前期分】

積立金 0円

(今月分は積立金に充てません。)

合計12,000円を5月15日(金)に引き落とさせていただきます。口座は小学校の時のものと同じです。よろしくお祈りします。



今後の予定

コロナウイルス感染予防のため、5月31日まで休校します。

★ 課題登校日

5月13日(水)

9:00~11:00の間に登校してください。

場所: 4月の登校日と同じ教室

※なるべく、分散して登校してください。

内容: 課題を提出し、新たな課題を受け取ります。

★ 6月の予定

6月1日(月) 登校再開

※4月17日(金)に配布した予定をそのまま6月当初にあてはめます。

6月3日(水)より、通常授業開始

※休業中に出された学習課題をしっかりと進めておきましょう。

★ 5月に予定されていた体育祭は中止します。

★ 今後の予定については、まだ未定の部分が多くありますので、追って連絡します。

今、大事なこと

Stay home!

そして、
家庭学習の充実を!

